

WARTA

MILITER

Ketua Persit KCK Kodim Jepara Dampingi Dandim Hadiri Pembukaan TMMD Reguler Ke-115 di Ujungwatu

Agung widodo - JEPARA.WARTAMILITER.COM

Oct 12, 2022 - 10:36



Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cab XL Dim 0719/Jepara, Ny Pramita Mokhamad Husnur Rofiq mendampingi Komandan Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.IP., Dan Pengurus, Menghadiri Pembukaan TMMD ke-115 Kodim 0719/Jepara di Lapangan Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Jawa Tengah.

JEPARA- Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cab XL Dim 0719/Jepara, Ny Pramita Mokhamad Husnur Rofiq mendampingi Komandan Kodim

0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.IP., dan pengurus menghadiri pembukaan TMMD ke-115 Kodim 0719/Jepara di Lapangan Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Jawa Tengah. Selasa, (11/10/2022).

Kehadiran Ketua KCK Cab XL Dim 0719 bersama pengurus guna memberikan dukung terhadap prajurit TNI yang tergabung dalam Satgas TMMD di Desa Ujungwatu ini. Sekaligus mendukung seluruh program TNI.

Ny Pramita Mokhamad Husnur Rofiq sebagai anggota Persit, sejatinya mendukung segala kegiatan TNI AD. Dan, sebagai isteri prajurit tentunya dukungan Persit KCK harus tetap mendukung Program TNI.

"Kehadiran kita di tengah pembukaan TMMD ini, juga sebagai sarana dan wahana kita untuk lebih mengenal dan dikenal masyarakat," ujar Ketua Persit KCK, Ny Pramita Mokhamad Husnur Rofiq.

Disebutkan, alasan untuk dikenal masyarakat tak lain agar diketahui bahwa disisi prajurit TNI ada pendamping yang setia mendukung dan mendampingi dalam setiap prajurit melaksanakan tugas.

Tidak hanya itu, momentum ini sebagai sarana komunikasi sosial Persit khususnya dengan masyarakat sekitar. Yang sekaligus berpartisipasi untuk mempererat dan memperkokoh Kemanunggalan TNI dengan Rakyat.

Usai mengikuti upacara pembukaan TMMD tersebut, Ny Pramita Mokhamad Husnur Rofiq bersama pengurus juga menyempatkan diri meninjau kegiatan bakti sosial pelayanan kesehatan gratis seperti pemasangan KB dan donor darah serta mobil perpustakaan.

Pada momentum tersebut, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV, Ny Devi Purnomosidi, juga ikut hadir di pembukaan TMMD Reguler Ke-115 Kodim 0719/Jepara mendampingi Danrem 073/Makutarama, Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P.

Jurnalis : JIS Agung